

# FÉTINNE

## Les parents et enfants d'abord

**Voilà trois ans, Stéphanie Letawe changeait de cap professionnel, délaissant le commercial pour le bien-être social. Elle crée alors Tandem, un centre paramédical multidisciplinaire en dehors du centre-ville. Une volonté de mettre en pratique son amour des enfants, de l'écoute des gens.**

« **C**e projet me tenait à cœur depuis toujours. J'ai eu envie de me prouver à moi-même que j'en étais capable, raconte Stéphanie Letawe, jeune maman dynamique de 43 ans. L'idée était de créer un centre regroupant plusieurs disciplines qui permettent de soigner le cœur, le corps et l'esprit. C'est ainsi qu'est né Tandem. J'ai recruté une dizaine de thérapeutes professionnels reconnus qui partageaient la même philosophie que moi : la recherche du meilleur équilibre possible au niveau cognitif, émotionnel ou corporel ». À Tandem, on trouve donc un art-thérapeute, une logopède... « J'ai fait HEC et ai travaillé en entreprise puis en ressources humaines ; ici, je me charge de la coordination des activités et de la prise de rendez-vous. » Sa force, sa faculté de communiquer avec les enfants. Tandem est destiné au bien-être



de la relation Parents-Enfant même s'il arrive que quelques seniors poussent la porte. Cette fan de la Mélodie du bonheur (et des vacances en famille) la conjugue au quotidien dans son travail. « Les gens arrivent ici envoyés par des médecins ou par eux-mêmes. » Bientôt, Tandem lancera des formations pour les parents. « Le paramédical est un complément, une

alternative dans une société en souffrance, cela peut résoudre bien des soucis de communication, entre autres, au sein de la relation parents-enfant. » Et la sympathie de Stéphanie fait le reste. On la laisse tremper son chocolat dans son café (elle adore ça) et on lui tire notre chapeau !

**Régine KERZMANN**